
Anlage der Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 11.04.2024 

 

Von: …  
Gesendet: Donnerstag, 11. April 2024 11:56 
An: … 
Betreff: Sondersitzung des Hauptausschusses heute Abend - Fragen Grüne 
Priorität: Hoch 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

folgende Fragen wurden von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vorab eingereicht, die heute zur 

Hauptausschusssitzung gestellt werden.  

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
aus der Berichterstattung in der Thüringer Allgemeinen wurde die Rechtsauffassung der 
Stadtverwaltung im Zusammenhang mit den vorzeitig aufgestellten Großflächenplakaten bekannt. 
Demnach sei die frühzeitige Aufstellung hinnehmbar, die Großflächen seien ab dem 26. März 
grundsätzlich zulässig als Wahlwerbung nach der Stadtordnung, aber dafür sind in der 
Grünflächensatzung die Großflächen in der Zeit bis zu den 6 Wochen vor der Wahl nicht kostenfrei. 
Vor dem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 
 

1. Liegt der Stadtverwaltung in diesem Zusammenhang ein Antrag der SPD Erfurt auf 
Sondernutzung entsprechend der Grünflächensatzung vor und wenn ja, seit welchem Datum, 
und mit Bewilligung zu welchem Datum? 

2. Inwieweit und wann hat die Stadtverwaltung einen Bescheid entsprechend der 
Grünflächensatzung erlassen, mit welchem Datum der Aufstellung sowie mit welchem 
Kostenbescheid?  
 Bitte aufschlüsseln nach Anzahl der Großflächen und den Kosten entsprechend des 
Kostenentscheid pro Großfläche. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

… 

 


